

*„Spenden statt Schenken“  
2024*



Bad Hindelang im Januar 2025

**Herzenswünsche Allgäu e.V.**

**Wir tun alles, um Kinderaugen zum Strahlen zu bringen**

Im Rahmen der Aktion "Spenden statt Schenken 2024" hat die uniVersa Krankenversicherung a.G. den Herzenswünsche Allgäu e.V. mit einem Betrag von 500 EUR bedacht. Stellvertretend wurde diese Spende von Matthias Maisch an die Vorsitzende, Andrea Portsidis, im schönen Bad Hindelang überreicht. Verwendet wird dieses Geld für die Erfüllung verschiedener Kinderwünsche und Träume schwer erkrankter Kinder im Kinderkrankenhaus Kempten.

„Miteinander und Füreinander“, das ist der Slogan des Jugendtreffs „Black Diamond“ in Waltenhofen. Unter diesem Motto entstand 2016 unter der Leitung der Jugendpflegerin Andrea Portsidis die Idee, dass Jugendliche mit ihrem Engagement die Träume von kranken Kindern und Jugendlichen erfüllen.

Dazu gehen die Jugendlichen einmal wöchentlich in die Kinderklinik Kempten und stellen den Verein vor. Von Anfang an war es das Anliegen, Träume der kranken Kinder als wirkliche Erlebnisse mit lokalen und regionalen Partnern real werden zu lassen.

[www.herzenswuensche-allgaeu.de](http://www.herzenswuensche-allgaeu.de)



Andrea Portsidis, Vorsitzende des Vereins Herzenswünsche Allgäu e.V. und Matthias Maisch, Inhaber des Finanzhaus Maisch (von links nach rechts) bei der Scheckübergabe